
 

 

 

 

MINUTA DE TRABAJO DEL CONSEJO DE NOMENCLATURA Y 

MONUMENTOS 

Los integrantes del Consejo de Nomenclatura y Monumentos se reunieron el día 04 de 

diciembre a las 09:00 horas en la Sala de juntas de Regidores  para desahogar el 

siguiente orden del día: 

1.- Lista de Asistencia: 

Cristina Paz Almanza   Regidora Secretaria de la Comisión 

Agustín Horcasitas En representación del Director de Desarrollo 

Urbano 

Julio Cortes S Rep. De la Dir. General de Asentamientos 

Humanos  

H. Antonio Ruiz Caballero Soc. De Estudios Históricos de Cd. Juárez 

C. José Leodegario Vázquez Soc. Chihuahuense de Historiadores. 

Ing. Vicente López Urueta Dir. General del I.M.I.P. 

Dr. Fernando Ramos Castillo En representación de la Directora de 

Desarrollo Social. 

Arq. Alfredo Quiñones Díaz  Representante de I.A.D.A 

José Chaparro Sánchez  Asesor de la fracción edilicia del PT 

Ángeles Apodaca S.   Asesor de la fracción edilicia del PRI 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

2.- Se da la más cordial bienvenida a los integrantes del Consejo a la reunión donde se 

presenta la solicitud presentada por la Dirección de Desarrollo Urbano para poner a 

consideración del consejo el cambio de nomenclatura de una fracción de la Av. Manuel 

J. Cluthier  a Robert Boch ya que dicha vialidad pasa por frente de sus instalaciones de 

la planta del mismo nombre. Robert Boch  el undécimo de 12 hijos, nació el 23 de 

septiembre de 1961 en Albeck, un pueblo al norte del Ulm en Alemania, es una 

empresa socialmente responsable y comprometida con la comunidad, por sus 

donaciones de aproximadamente $ 2,926,698.00 pesos en los últimos tres años en 

nuestra comunidad realizadas por medio de Fondo Unido, así como las inversiones que 

tienen proyectadas en esta ciudad por más de 240 millones de dólares y la generación 

de más de 1300 empleos directos en los siguientes 5 años. 

El Ing. Vicente López Urueta, Director del Instituto Municipal de Investigación y 

Planeación comenta del proyecto que se tiene de que la empresa done una sección de 

de terreno para poder ampliar dos carriles mas a la entrada a los patios fiscales de 

Waterfil al igual que el Sr. Antonio Ruiz Caballero comenta de las aportaciones que 

esta empresa ha hecho a nuestra comunidad en el sentido de contratar ingenieros 

locales y enviarlos a capacitarse a las diferentes plantas del resto del mundo así 

ofreciendo a los ingenieros Juarenses nuevas oportunidades de desarrollo. 

La solicitud es el cambio de nomenclatura de la Prolongación Manuel J. Clouthier que 

comprende de la Avenida Manuel Gómez Morín hasta la entrada de los patios Fiscales 

de la Aduana Fronteriza, lo cual se somete a votación de los consejeros. 

 

Aprobado por unanimidad. 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

Asunto General. 

No habiendo mas asuntos que tratar se da por terminada esta reunión de trabajo del 

consejo siendo las 10:00 horas. 

 

  


